

## MEDIENMITTEILUNG

### **Generalversammlung 2013 – Sämtliche Anträge genehmigt | Dividende von CHF 1.40 pro Aktie (+ 27%)**

**Dietlikon, 27. März 2013** – Die ordentliche Generalversammlung der Implenia AG hat allen Anträgen des Verwaltungsrats zugestimmt. Mit Blick auf das ausgezeichnete Geschäftsergebnis 2012 und die positiven Aussichten für das laufende Jahr genehmigten die Aktionäre eine Erhöhung der Dividende auf CHF 1.40 pro Aktie (2012: CHF 1.10 pro Aktie). Die Ausschüttung erfolgt erneut in Form einer Auszahlung aus Kapitaleinlagereserven.

Die Generalversammlung wählte Hubert Achermann, Chantal Balet Emery, Calvin Grieder und Sarah Springman neu in den Verwaltungsrat. Die Industrie-, Technik- und Finanzkompetenz des Gremiums wird mit diesen vier hoch qualifizierten und erfahrenen Persönlichkeiten weiter gestärkt.

Die Generalversammlung markiert den Abschluss eines glänzenden Geschäftsjahrs 2012. Die vollen Auftragsbücher mit aktuell CHF 3'147 Millionen lassen optimistisch ins laufende Jahr blicken. Mit ihrer neuen flachen und schlagkräftigen Organisation, die sich nah an Kunden und Märkten bewegt, hat Implenia zudem wichtige Akzente für die mittel- sowie langfristige Entwicklung der Gruppe gesetzt.

#### **Medienkontakt Implenia:**

Philipp Bircher

Leiter Kommunikation

Telefon: +41 44 805 45 23

[philipp.bircher@implenia.com](mailto:philipp.bircher@implenia.com)

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz. Entstanden 2006 aus dem Zusammenschluss von Zschokke und Batigroup, blickt Implenia auf eine über 140-jährige Bautradition zurück. Das Unternehmen fasst das Know-how aus den hochqualifizierten Sparten Modernisation & Development, Buildings, Tunnelling & Civil Engineering und den Flächen Schweiz sowie Norwegen unter einem Dach zu einem national und international agierenden Unternehmen zusammen. Mit seinem integrierten Businessmodell und den in allen Unternehmensbereichen tätigen Spezialisten ist Implenia in der Lage, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt über 6500 Mitarbeitende und erzielte 2012 einen Umsatz von rund 2,7 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter [www.implenia.com](http://www.implenia.com).